



▲幌西小学校の合唱

旭山公園通地区センターの オープンを祝って (3/30)

3月19日にオープンした旭山公園通地区センターで、近隣のあけぼの保育園・幌西小学校・啓明中学校・北星学園女子高等学校による記念演奏会が行われました。

吹奏楽や合唱、ハンドベルなど、日ごろから部活動などで熱心に取り組んでいる成果を披露し、来場した人々は温かい拍手を送っていました。

学校に行く時は 車に気を付けて (4/7)



春から小学校に通う新1年生を交通事故から守ろうと、中央区交通安全運動推進委員会が子どもたちに夜光反射材などを贈りました。

桑園小学校の入学式には、大久保裕中央区長や角森正人中央警察署長が駆け付け、1年生一人一人に「入学おめでとう」、「車に気を付けて」と声を掛けていました。

区役所に広がる 春の香り (4/7~11)



中央区老人クラブ連合会（山口富美^{やまぐち ともみ}会長）主催の「春の園芸市」が中央区役所で開かれ、色とりどりの鉢植えを買い求める市民でにぎわいました。

春と秋の年2回開かれるこの園芸市は、今年で23回目。パンジーやテッセン、コチョウランなど、鉢花や観葉植物約30種類、2,000本以上の花が、春の香りを漂わせていました。

広告欄